

КОНСТИТУЦИЯ ЦЕНТРАЛЬНО-- АЗИАТСКОЙ КОНФЕДЕРАЦИИ ММА

Статья 1

Наименование, регламентирующие документы

1. Организация создается как неправительственное некоммерческое объединение для развития смешанного боевого единоборства ММА в Центральной Азии и именуется как **CENTRAL ASIAN MMA CONFEDERATION**, а ее сокращенное название **САММАС**.

Статья 2

Офис и банковский счет

1. Юридическим адресом и банковским счетом САММАС будет являться юридический адрес и банковский счет Национальной федерации той страны, которую представляет Президент САММАС.

Статья 3

Цели и задачи

1. Целями и задачами САММАС являются:
 - a) продвигать и развивать любительский ММА в Центрально-Азиатском регионе;
 - b) поддерживать дружеские отношения между атлетами и развивать прочные отношения с IMMAF, иными региональными организациями в области IMMAF и правительственными агентствами по спорту в Центрально-Азиатском регионе;
 - c) способствовать строгому соблюдению правил IMMAF во всех проводимых соревнованиях по ММА;
 - d) отстаивать интересы и благополучие

CONSTITUTION OF THE CENTRAL ASIAN MMA CONFEDERATION

Article 1

Nature and name

1. This organization formed as unincorporated non-profit making association to govern mixed martial arts in the Central Asian region shall be known as the **CENTRAL ASIAN MMA CONFEDERATION** and its acronym being **CAMMAC**.

Article 2

Office and bank account

1. The office shall be located in the country where the President resides during his incumbency and legal address and bank account of CAMMAC will be the legal address and bank account of the National Federation, which will be represented by the President of the CAMMAC.

Article 3

Aims

1. The aims of the CAMMAC shall be in particular:
 - a) to promote and develop amateur MMA in the Central Asian region;
 - b) to foster friendly relations among athletes and develop strong relationship with IMMAF, other regional MMA organizations in IMMAF area and government sports agencies in the Central Asian region;
 - c) to supervise the strict application of IMMAF rules in all MMA events under its control;
 - d) to defend the interests and well-being of its members;
 - e) to support the aims, ideals and

членов САММАС;

- e) придерживаться целей и принципов Олимпийского движения;
- f) бороться с применением веществ и процедур, запрещенных Всемирным антидопинговым агентством и IMMAF;
- g) воздерживаться от всех форм дискриминации, в том числе политических, расовых, религиозных, сексуальных или экономических;
- h) быть заинтересованным в проведении соревнований в странах Центральной Азии;
- i) быть заинтересованным в проведении семинаров для организаторов соревнований, тренеров, судей и учебно-тренировочных сборов для атлетов стран Центральной Азии.

Статья 4

Членство в САММАС

1. Членство в САММАС доступно для всех Национальных Федераций, являющихся членами IMMAF, и расположенных в Центральной Азии, с полномочиями их национальных олимпийских комитетов и/или правительственных спортивных органов для продвижения и развития ММА.
2. САММАС принимает в качестве члена, который имеет один голос при голосовании, только одну Национальную Федерацию от каждой страны.
3. Заявление о членстве в САММАС должно быть направлено в Исполнительный орган САММАС на официальном бланке, подписанным Президентом Национальной Федерации.
4. Заявка о членстве в САММАС рассматривается на следующем собрании Конгресса и принимается, если она получает большинство голосов членов САММАС.

principles of the Olympic movement;

- f) to fight against the use of substances and procedures prohibited by the World Anti-Doping Agency and IMMAF;
- g) to refrain from all forms of discrimination, including those of political, racial, religious, sexual or economic nature;
- h) to be interested in hosting competitions in countries of the Central Asian region;
- i) to be interested in conducting seminars for event organizers, coaches, technical officials, and implementation of training camps for athletes from Central Asian countries.

Article 4

Membership

1. Membership in the CAMMAC is open to those National Federations, which are members of the IMMAF and located in Central Asia with authority from their respective National Olympic Committees and/or government sports bodies to promote and develop MMA.
2. CAMMAC accepts as a member who has one vote in the voting, only one National Federation from each country.
3. The application for membership in CAMMAC shall be submitted on the official form under the signature of the National Federation's President and provided to the Executive Board of the CAMMAC.
4. The application for membership shall be considered by the next Congress meeting and shall be accepted if they receive majority of the votes of the members of

5. Членство в САММАС прекращается с момента расформирования Национальной Федерации или после исключения Национальной Федерации из САММАС по решению, принятому на следующем заседании Конгресса, не менее чем тремя четвертями голосов членов САММАС.
6. Предоставление почетного членства и прекращение такого членства выдающемуся лицу может быть одобрено двумя третями голосов членов САММАС. Почетный член САММАС не может быть членом Конгресса или членом Исполнительного органа.

Статья 5 Конгресс

1. Конгресс формируется из двух представителей от каждого члена САММАС и из членов Исполнительного органа САММАС, имеющих право голоса.
2. Каждый член имеет право на один голос, который подается старшим представителем члена САММАС.
3. Заседания Конгресса проводятся не реже одного раза в год во время проведения Чемпионата Центральной Азии, либо Чемпионата Азии, если они проводятся на территории страны- члена САММАС.
4. Если Конгресс не может быть созван по случаю Чемпионата Центральной Азии, Чемпионата Азии, Президент созывает Конгресс в первой декаде декабря.
5. Заседание Конгресса считается состоявшимся, если на нем присутствуют не менее половины членов Конгресса. Решение Конгресса имеет силу, если за его принятие проголосовало простое большинство присутствующих членов Конгресса, имеющих право голоса.

Статья 6

CAMMAC.

5. Membership in CAMMAC is terminated from the moment of disbandment of the National Federation or after the exclusion of the National Federation from CAMMAC according to a decision taken at the next Congress meeting by at least three-quarters of the votes of the CAMMAC members.
6. The granting of honorary membership and the termination of such membership to an eminent person may be approved by two-thirds of the votes of the CAMMAC members. An honorary member of CAMMAC cannot be a member of Congress or a member of the Executive Board.

Article 5 Congress

1. The Congress shall be composed of two representatives from each member of CAMMAC and from the members of the Executive Board eligible to vote.
2. Each member is entitled to one vote to be cast by the lead representative.
3. Sessions of the Congress are held at least once a year during Central Asian Championships, Asian Championships if they are conducted in countries - members of the CAMMAC.
4. If the Congress cannot convene on the occasion of either of the Central Asian Championships, Asian Championships, the President shall call the meeting of the Congress on first decade of December.
5. The Congress can validly act only if at least half of its members in good standing are present. Decisions shall be made by a simple majority of the votes cast by members present and qualified to vote.

Article 6

Исполнительный орган

1. Если иное не предусмотрено настоящей Конституцией, полномочия по контролю за деятельностью САММАС осуществляются Исполнительным органом.
2. Исполнительный орган, который может делегировать часть своих полномочий Президенту САММАС, имеет следующие функции и полномочия:
 - a) действовать в рамках политики и решений, утвержденных Конгрессом;
 - b) управлять работой САММАС между заседаниями Конгресса;
 - c) готовить и предоставлять Конгрессу отчет о проделанной работе и финансовых затратах, а также вносить предложения, касающиеся работы САММАС, для утверждения Конгрессом;
 - d) утверждать страну-хозяина Чемпионата Центральной Азии;
 - e) утверждать правила и положения, которые могут быть необходимы для достижения целей и задач, соответствующих настоящему документу.
3. В состав Исполнительного органа входят следующие его члены:
 - a) Президент;
 - b) Вице-президент;
 - c) Вице-президент;
 - d) Вице-президент;
 - e) Вице-президент;
 - f) Генеральный секретарь;
 - g) Казначей.
4. Члены Исполнительного органа осуществляют свои полномочия в течение 4-х лет после их избрания. В случае прекращения полномочий одного или нескольких членов Исполнительного органа в связи со смертью, отставкой или выходом

Executive Board

1. Unless otherwise provided in this Constitution, the powers and functions of CAMMAC shall be exercised by the Executive Board.
2. The Executive Board which may delegate some of its powers to the President shall have the following particular functions and powers:
 - a) to implement all the policies and decisions laid down by the Congress;
 - b) to control and supervise the activity of the CAMMAC between Congress meetings;
 - c) to prepare and submit to the Congress the report on its activities and finances, as well as any proposition for the Congress to decide;
 - d) to choose a host country for the Central Asian Championship;
 - e) adopt rules and regulations that may be required to perform functions consistent with this document.
3. The Executive Board shall be composed of the following:
 - a) President;
 - b) Vice President;
 - c) Vice President;
 - d) Vice President;
 - e) Vice President;
 - f) Secretary General;
 - g) Treasurer.
4. The term of office of the Executive Board Members shall be four (4) years from the time of their election. If a vacancy occurs due to death, resignation, withdrawal from the CAMMAC membership of nominating country, it shall be filled by voting at the

страны-члена из состава САММАС, выборы новых членов Исполнительного органа на оставшийся срок проходят на следующем заседании Конгресса.

5. Выборы членов Исполнительного органа САММАС пройдут на заседании Конгресса в 2020 году и будут проходить каждые четыре года.
6. Исполнительный орган САММАС проводит заседания не реже одного раза в год. Заседание Исполнительного органа считается состоявшимся, в том случае если на нем присутствует большинство его членов.

Статья 7

Обязанности должностных лиц

1. Должностные лица САММАС, кроме Генерального секретаря и казначея, назначаемых президентом САММАС, избираются из числа представителей членов САММАС.
2. Президент является председательствующим на всех заседаниях Конгресса и Исполнительного органа. Он контролирует работу САММАС. Подписывает любой акт, договор, соглашение или документ от имени САММАС и представляет САММАС по всем вопросам. Назначает Старшего Вице-президента из числа избранных Вице-президентов.
3. Старший Вице-президент временно замещает Президента, когда он не в состоянии исполнять свои обязанности, либо в случае его отсутствия, либо по его поручению. В случае, если должность Президента САММАС становится вакантной в связи со смертью, отставкой или выходом страны-члена из состава САММАС, вакансия заполняется путем выборов нового Президента на следующем заседании Конгресса на оставшийся срок.
4. Вице-президенты избираются из числа представителей членов САММАС. Только один представитель каждого члена САММАС может занимать пост Вице-президента. В случае, если представитель

next Congress for the remaining period of the term of appointment.

5. The election of members of the Executive Board will take place at Congress from the year of 2020 and following every four (4) years.
6. The Executive Board shall hold meetings at least once a year. It can validly act only if the majority of its members are present.

Article 7

Duties of officers

1. The Officers of the CAMMAC, other than the Secretary General and Treasurer who are appointed by the President, shall be elected from among representatives of members.
2. The President shall be the presiding officer in all meetings of the Congress and Executive Board. He shall manage and control the affairs of CAMMAC. He shall sign any deed, agreement, contract or instrument which CAMMAC is authorized to execute and shall represent CAMMAC at all functions. He elects Senior Vice President from the elected Vice Presidents.
3. The Senior Vice President temporarily replaces the President when he is unable to fulfill his/her duties, either in his absence or on his instructions. In the event of a post becoming vacant due to death, resignation, withdrawal from the CAMMAC membership of nominating country, the vacancy of the President shall be filled by election at the next Congress for the remaining period of the term of appointment.
4. Vice Presidents are elected from among representatives of CAMMAC members. Only one representative of each member of CAMMAC can hold the post of Vice President. If a representative of a member

члена САММАС избран Президентом, то другой представитель этого члена САММАС не может претендовать на пост Вице-президента.

5. Генеральный секретарь назначается Президентом при условии одобрения Исполнительным органом его собственной Национальной Федерации. Генеральный секретарь ведет протоколы всех совещаний САММАС; распоряжается официальной печатью и хранит архив САММАС; ведет официальную переписку САММАС; выполняет другие обязанности по распоряжению Президента; является секретарем всех комиссий и комитетов САММАС.
6. Казначей назначается Президентом, при условии одобрения Исполнительным органом его собственной Национальной Федерации, и не имеет права голоса при голосовании. Казначей управляет финансами САММАС, контролирует финансовые поступления и производит платежи от имени САММАС, ведет достоверный и раздельный учет расходов Исполнительного органа, комиссий и комитетов, представляет ежегодный отчет Исполнительному органу и Конгрессу о финансовом положении САММАС, инвестирует средства САММАС в соответствии с указаниями Исполнительного органа.

Статья 8

Комиссии и комитеты

1. Комиссии или комитеты САММАС могут создаваться по рекомендации Президента и при условии одобрения Исполнительным органом. Президент назначает, при условии одобрения Исполнительным органом, председателей и членов комиссий и комитетов для изучения конкретных направлений работы САММАС, а также для консультирования и оказания помощи Исполнительному органу в решении вопросов по этим направлениям.
2. Обязанности, задачи и полномочия этих

of CAMMAC is elected President, then another representative of this member of CAMMAC cannot apply for the position of Vice President.

5. The Secretary General shall be appointed by the President, subject to the approval of the Executive Board from his own National Federation. He shall keep the minutes of all meetings of the CAMMAC; have complete control and charge of the official seal and all records of CAMMAC; take charge and conduct the correspondence of any and all meetings of the CAMMAC; perform such other duties as may be required of him by the President; act as Secretary of all Commissions and Committees.
6. The Treasurer is appointed by the President, subject to approval by the Executive Board of his own National Federation and is not entitled to vote. He is the steward of CAMMAC's finances. He shall collect revenues and make payments in behalf of CAMMAC; receive all fees and assessments; keep true and separate accounts of the Executive Board, Commissions' and Committees' expenses; submit annual report to the Executive Board and Congress of the financial standing of the CAMMAC or at such time as he is required to do so; and invest funds of the CAMMAC as may be directed by the Executive Board.

Article 8

Commissions and Committees

1. Commissions or Committees of CAMMAC may be created upon recommendation by the President and subject to the approval of the Executive Board. The President shall appoint, subject to the confirmation of the Executive Board, the Chairmen and members of the Commissions and Committees to study particular aspects of the work of the CAMMAC and to advise and assist the Executive Board in dealing with these aspects.
2. The duties, tasks and authorities of these

комиссий и комитетов определяются Президентом и утверждаются Исполнительным органом.

Статья 9 Выборы

1. Президент избирается из числа представителей членов САММАС на заседании Конгресса. Выборы Президента считаются состоявшимися, если на них присутствуют представители не менее половины членов САММАС. Президент считается избранным, если за него проголосовало простое большинство присутствующих членов САММАС.
2. Вице-президенты избираются из числа представителей членов САММАС на заседании Конгресса. Только один представитель от каждого члена САММАС может быть избран на пост Вице-президента. Выборы Вице-президентов считаются состоявшимися, если на них присутствуют представители не менее половины членов САММАС. Вице-президенты считаются избранными, если за них проголосовало простое большинство присутствующих членов САММАС.
3. Председатели и члены комитетов и комиссий САММАС избираются на заседаниях Исполнительного органа простым большинством голосов присутствующих на заседании членов Исполнительного органа.

Статья 10 Поправки

1. Конгресс может внести поправки в настоящую Конституцию не менее чем двумя третями голосов присутствующих, в случае участия в Конгрессе не менее двух третей членов САММАС.

Статья 11 Язык САММАС

1. Официальным языком, используемым в работе САММАС на его заседаниях и в официальном делопроизводстве, является

Commissions and Committees shall be recommended by the President to and approved by the Executive Board.

Article 9

1. The President is elected from among representatives of CAMMAC members at the Congress meeting. The election of the President is considered to be held if representatives of at least half of CAMMAC members are present. A President is considered elected if a simple majority of present members of CAMMAC vote for him.
2. Vice Presidents are elected from among representatives of CAMMAC members at the Congress meeting. Only one representative from each CAMMAC member may be elected as Vice President. Elections of Vice Presidents are considered valid if they are attended by representatives of at least half of CAMMAC members. Vice Presidents are considered elected if a simple majority of present members of CAMMAC vote for them.
3. Chairmen and members of the committees and commissions of CAMMAC are elected at meetings of the Executive Board by a simple majority vote of the Executive Board members attending the meeting.

Article 10 Amendments

1. The Congress may amend this Constitution by at least two-thirds of the votes of participants in the case of presence at least of two-thirds of CAMMAC members.

Article 11

1. The official language to be used in all official documents and meetings of CAMMAC shall be English.

английский язык.

Статья 12

1. Первая редакция настоящей Конституции САММАС утверждается главными представителями стран-членов САММАС в шести (6) экземплярах, имеющих равную юридическую силу, один из которых хранится в секретариате САММАС, а остальные пять – у членов САММАС.

Статья 13

Согласие Конгресса

1. Настоящая Конституция принята и утверждена нижеподписавшимися главными представителями 8-го февраля 2020 г.

Article 12

1. The first edition of this CAMMAC Constitution is approved by lead representatives of CAMMAC members in six (6) copies of equal legal force, one of which is held in the CAMMAC secretary and the rest five (5) copies submitted to CAMMAC members.

Article 13

Approval of the Congress

1. This Constitution is accepted and approved by the undersigned lead representatives of the founding members on February 8, 2020.

Uzbekistan MMA Federation

Kazakhstan MMA Federation

Kyrgyzstan MMA Federation

Azerbaijan MMA Federation

Tajikistan MMA Federation